

## 平成29年 8月の自治会風景（夏祭り特集）

8月18日（金）初日

### 設営

週間天気予報を見ては一喜一憂していましたが雨マークは消え、朝7時30分、自治会館、高田第一公園（白鳥公園：以下公園）に分かれ、役員、班長、夏祭り協力会、有志の方々が大勢集まっていたいただき、会館から机・椅子・祭り用品の搬出、公園では机・椅子の搬入、テント、櫓、芳名板、提灯飾り、太鼓屋台、電気配線・音響設備の設営が進められました。昼前には一部を除き終了しました。

### 宵宮祭

17時公園に警備・夜店担当者が集合し、宵宮祭の準備が整いました。

17時15分に自治会長の挨拶があり夏祭りがスタートしました。そして、祭りの注意を放送して円蔵中学校吹奏学部員の演奏が始まる前にちょっとしたハプニングが、市の防災無線から防災ニュースが流れ、一時中断しましたが、神奈川県大会で銀賞に輝いた素晴らしい演奏を聞かせていただきました。リクエストしたランナーを室田小生とOB・OGが生演奏で踊り、アンコール演奏もしていただき感激の演奏となりました。続いて高田祭ばやし保存会、祭り囃子愛好会の太鼓演奏が続きました。今年10年目を迎えた愛好会は「岡崎」の演奏と踊りを初披露してくれました。次に、茅の実会・囃子愛好会による踊りがあり、盆踊りの前に誰でも参加できるチキンダンスが披露され皆さんが楽しく踊られた後、盆踊りが始まりました。夜店も大賑わいで各店とも行列ができた自治会の焼きそばも完売しました。ありがとうございました。21時第1日目は終了しました。

8月19日（土）第2日目

### 神事／太鼓屋台・神輿・山車巡行

8時30分 公園に巡行担当者が集合し、巡行の準備が整いました。

9時に神輿・山車の前で神輿に「魂」を入れ、夏祭りの無事を祈る神事が執り行われた後、9時30分太鼓屋台を先頭に神輿・山車が町内を巡行しました。途中3回休憩し、11時30分前に無事公園に戻ってきました。子どもたちにはわらべ子ども会からお菓子が手渡されました。お神輿では、今年40周年を迎えるアポロonzが活躍してくれました。



### 本宮祭

17時 公園に警備・夜店担当者が集合し、本宮祭の準備が整いました。

天気予報は発信元により微妙に異なっていましたが、一つは19時頃、他は21時頃雨が降る可能性があるという予報されている中、17時30分、祭り囃子愛好会の演奏がスタートしました。その後すいか割りが行われ用意した8個のすいかが割られ、皆さんに振舞いました。甘くておいしいすいかでした。

そして、昨晚と同じくチキンダンスの後、盆踊りが始まりました。

炭坑節・茅ヶ崎ふるさと音頭・東京音頭・ドラエモン音頭・地酒音頭・神奈川おどり・ハワイアン音頭の曲に合わせ皆さん踊ったり、夜店で食べ物・飲み物を購入して飲食し、19時45分からの抽選会を楽しみに待っておられました。前日よりも大勢の方に来ていただけていました。

が、しかしです。19時20分ごろに降り出した雨は大粒になり、太鼓が濡れてしまうとして中断しましたが、雨雲レーダーで雲の予報を見ると止む気配がありません。そればかりか、茅ヶ崎市に大雨警報が発令されるに及んでは「祭りの中止」を下すほかありませんでした。

お祭りは人と人を結ぶ役目をしてくれます。自治会員同志だけでなく親子2代、3代、兄弟・親戚の集まりとしての役目も果たしてくれます。また、市議、校長・教頭先生、他自治会長や役員、そして関係団体の人たちがニュータウン夏祭りに参加していただきました、誠にありがとうございました。

お祭りの開催に当たっては、会員の寄付を始め、近隣の企業・商店など、法人・個人から多数の寄付をいただきました。おかげで盛大に開催することができました。大変ありがとうございました。

本夏祭りのスタッフとして事前の準備から後片付けまで運営を手伝っていただいた皆様、改めて御礼申し上げます。ここまでできましたのは皆様のお陰です、ありがとうございました。

中止した抽選会については20日に抽選を行いました。別項で当選番号と引き換え方法について掲載しましたので、ご確認のうえ、当選された方、はずれた方も「くじ券」を9月9日(土)10日(日)の引き替え日に持参ください。

平成29年8月21日  
自治会長 吉原 敏明



## 混合バレーボール大会で第4位・第7位

8月27日(日) 体育振興会主催男女混合バレーボール大会が、室田小学校体育館にて開催されました。参加チームを2ブロックに分け、上位2チームが決勝トーナメントに進めます。当自治会よりAチーム(伊藤親子・岩沢親子・馬場・西嶋・杉山組8名)、Bチーム(浅見夫妻・根岸・望月・中村美・中村雅・倉田組7名)の2チームが参加し、第4位、第7位の成績をあげました。予選は接戦の連続で1点の取り合いとなり、ジャンケンで順位を決めました。Aチームは決勝リーグへ進めましたが、Bチームは順位決定戦へ。当自治会は、バレーボールチームがなく大会があるときだけ、声を掛け合って参加しています。他チームとは、個人の能力差は少なくともコンビネーションで今一つ決められないところが弱さとなったことは否めません。来年は更に上位を目指します。バレーボールOB・OGの参加をお待ちします。 お疲れ様でした。

【試合の様です。】

